



08

EDICIONES ESPECIALES

La tradición de la vela se vive en la Copa Escuela Naval BCI 2025



Hace quince años que la Escuela Naval "Arturo Prat" realiza la tradicional Regata "Copa Escuela Naval", la que este año tendrá como escenario el Club de Yates de Higuierillas, en Viña del Mar. Esta competencia náutica, que ya se ha ganado un lugar de privilegio en el calendario deportivo nacional, tiene como principal objetivo fomentar la práctica de la navegación a vela entre jóvenes deportistas pro-

venientes de diversos clubes náuticos del país, incentivando así el desarrollo de habilidades técnicas, la disciplina y el amor por el mar.

En un ambiente de camaradería, aprendizaje y sana competencia, la regata reunirá a tripulaciones que competirán en diversas categorías, entre ellas: J-24, Finn, Pirata, ILCA, Sunfish y las divisiones Optimist Escuela, Optimist Principiante y Optimist Timonel, en las que participarán tanto Cadetes Navales como jóvenes de-

portistas civiles. Estas instancias permitirán que navegantes experimentados compartan sus conocimientos con quienes recién se inician, fortaleciendo el espíritu colaborativo que caracteriza a la comunidad náutica.

El Subdirector de la Escuela Naval, Capitán de Fragata Pablo Ugarte Benavides, destacó el sentido y proyección de la actividad: "Cada año, nos recuerda el valor formativo del deporte de la vela. Para nosotros, es una oportunidad de fortalecer el liderazgo,

el trabajo en equipo y la tradición náutica que caracteriza nuestra formación. Ver a los más pequeños iniciarse en esta disciplina y a nuestros Cadetes asumir roles de guías y responsabilidad refleja el recambio y la proyección que tiene la vela en nuestro país".

La jornada concluirá con una ceremonia de premiación en la que se reconocerá el esfuerzo, la perseverancia y la dedicación de todos los competidores. A fines de agosto, la Escuela Na-

val "Arturo Prat" dará continuidad a este espíritu deportivo con una nueva versión de la "Copa Escuela Naval BCI", evento organizado con el patrocinio de la Armada de Chile y el auspicio del Banco de Crédito e Inversiones. La comunidad de Valparaíso, Viña del Mar y Concón está especialmente invitada a presenciar esta competencia, que se disputará los días 30 y 31, y que promete un espectáculo de destreza, estrategia y pasión por la navegación a vela.